

Jahres-Bericht

der

Section Regensburg

des

Deutschen und Österreichischen Alpenvereins

für das Jahr 1890.

Auch das heurige Jahr kann ein für die hiesige Sektion in jeder Beziehung günstiges genannt werden; einschließlich der Generalversammlung fanden im Ganzen sieben Monatsversammlungen statt, an welchen von Mitgliedern der Sektion sieben Vorträge gehalten wurden.

Es sprach:

Herr Barrath Schulze über die Brenta;

derselbe über die Presanella;

Herr Reallehrer Geiher über eine Velocipedtour durch das südöstliche Alpengebiet;

Herr Lieutenant Aschenauer über eine Aetnabesteigung;

Herr Dr. Brunhuber über eine Tour im südlichen Ortsegebiet;

Herr Gymnasialprofessor Steinmehl über die Ansichten der Römer über die Alpen.

Von Touren und Bergbesteigungen, welche in diesem Jahre von Sektionsmitgliedern ausgeführt wurden, sind zu verzeichnen:

Aschenauer, Zugspitze, Brünig und Simmenpass, Genfersee, Schwarzwald, Straßburg bis Köln (Velocipedtour);

Brunhuber, Plose bei Brixen, Careissapass, Schwarzhorn, Pyramidenpitze;

Fischl, Gepatsch, innere Gelgrubenspitze;

Zürarohr: Regensburgerhütte, Dreisprachenpitze, Penngal;

Geiher: Arber, Rachel, Kubanz, Falkenstein, Plöckenstein, Dreisessel;

Kempff: Schachen, hoher Grassen, Hochgrat bei Oberstaufen, Pfänder;

Knaus: Saß Rigais, Vesuv;

Kraus: Penegal, Regensburger Hütte;

Löffler: Faulhorn, Grindelwald, Gemmipass, Balmhorn, Gornergrat;

Michel und Piechler: Zugspitze, Reitherspitze, Pfitscherjoch, Rothspitze, Schrammacher, Olperer, Furtshaglhaus, Schönbichlerhorn, Berliner Hütte, Schwarzenstein;

Reidhart: Schachen, Hohenbogen, Arber;

Zusbaum: Sagereckwand, Luntensee, Luntenseetaunern, Hundstodsharte;

Reisenegger: Schlern, Rotherd, Rosengarten, Roszhähne, Mahlknechtjoch, Pustatsch, Raschöß, Regensburger Hütte;

Seeberger: Hohenbogen, Ossa, Arber, Rachel;

Schöntag: Careiss, Ledaja, Valzarego- und Antonipass, Riedjöchl;

Schulze: Penegal durch die Burglauerschlucht, Schlern, Regensburger Hütte, Königspitze;

Schwarz: Finstermünzpass, Schöntauerspitze, Stilfserjoch, Verina- und Gotthartpass;

Steinmehl: Serlespitze, Penegal, Monte Baldo, Mandronhütte, Saß Rigais;

Stöhr: Dresdnerhütte, Egesengrat, Bildstelljoch, Ramoljoch, Hochhoch, Mündel, Penegal;

Zollmann: Geißaue und steirisches Mittelgebirge

Trotz der im Allgemeinen sehr ungünstigen Reisesaison wurde die heuer zum ersten Male mit Proviant versehene Regensburger Hütte im Tschisles-Thal bei Gröden von 310 Personen (darunter 69 Damen) besucht. Von der Hütte aus wurden zahlreiche Besteigungen der verschiedenen Spalten der Geislergruppe unternommen und zwar waren auf

Saf Rigais 47
Fermedathurm 10
Furchetta 10
Col della Pieries 6
Forces de Sielles 4
Cancles I. (erste Besteigung)
Odla di Fermeda 2 (erste Besteigung)
Odla di Cisles 2

Touristen.

Die Vertretung auf der Generalversammlung in Mainz übernahm die Sektion München.

Zur Führer-Unterstützungskasse wurde ein Betrag von 26 Mark zugewiesen.

Die Zahl der Mitglieder betrug 151.

Ausgetreten sind 12, neu eingetreten 15, nämlich die Herren:

Färber, Sekondleutnant,	Fustek jr., Kaufmann,
Kempff, Amtsrichter,	Steinbäcker, Regierungs-Bauassessor,
Kraus, Rechnungsrevisor,	Schmid, Rechnungskommissär,
Krippner, Kaufmann,	Schreiner, Oberamtsrichter,
Lindwig, Großhändler,	Schwarz jr., Kaufmann,
Maurer, Rentbeamter in Burglengenfeld,	Dr. Pfeiffer, Studienlehrer,
v. Merz, Sekondleutnant,	Wirth, Sekondleutnant.
Pflüger, Großhändler,	

Einnahmen 1238 M. 43 Pf.

Ausgaben 1218 M. 55 Pf.

Aktivrest 19 M. 60 Pf.

Regensburg, im Januar 1891.

Dr. Brunhuber, Schriftführer.

